
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 長井義夫 

今日は自動運転車システムを開発

についての話をさせていただきます。 

先日テレビを見ていましたら、ちょ

っと今までの自動運転の話とは違う

ところがあり少し調べてみましたの

でその紹介をさせていただきたいと

思います。現在、多くの会社が自動運

転の開発を行っています。一般的には

道路の上下左右のデータを３次元化

して、そのデータを利用して自動運転

ができるようにするシステムが多い

と思われますが、ご紹介するこのシス

テムは地面だけのデータを使用して

いますので、簡単にデータを取り込む

ことができるようになっています。ど

こでビジネスをするのか、今開発中の

自動運転車と競争するのか疑問があ

ったのですが、調べてみるとよく理解

することができました。 

例えば日本でも人口減少が激しい

地方、高齢化の進んでいる地域、山岳

地の農村、小さい島など、交通インフ

ラも整備されていない地方が多くあ

ると思いますが、このような地域にこ

のシステムを導入することで、その社

会に生活する人々を手助けしようと 

 
いうコンセプトでこのシステムは開

発されています。地域社会が抱えるさ

まざまな課題に、あえてビジネスとい

う手段で取り組んでいます。この取り

組みをしているのはヤマハ発動機で

す。同社は、志ある人々とともに社会

実験に取り組むことで、楽しい移動と

豊かな生活の実現を目指しています。

よりゆっくり、より近く、人と場所、

人と人の縁を結ぶ、小さなつながりを

強くする公共交通サービス。高齢化や

人口減少している地域において、生活

の足をどのようにしていくか、という

課題に取り組んでいます。このシステ

ムではコミュニティの大きさや現在

のインフラに合わせた柔軟な交通サ

ービスを構築、運営することができ、

孫を連れて、荷物を持って、みんなの

行動範囲が広がって、街にも賑わいが

広がっていくことでしょう。 

ビジネスに置き換えて考えますと

少子高齢化、人口減少などは会社にと

ってもマイナスイメージがあり、ビジ

ネス戦略を考える上でもよい知恵が

浮かびませんが、このように発想を転

換してビジネスにつなげている会社

があることに感心いたしました。 

皆さんはどのように思われたでし

ょうか。 

 
委員会報告 

公共イメージ委員会 
委員長 竹村安史 

岐阜サンリバーロータリークラブ

が「ポリオ撲滅キャンペーン成功」と

いうタイトルで、ロータリーの友 4 月

号に投稿した文章の中で、当クラブの

故金さんが「2018 海津市産業感謝祭」

のポリオ撲滅キャンペーンに参加さ

れ、短時間で 5 万円以上の募金が集ま

ったことが紹介されました。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

各務克郎君 

 本日、14 時 15 分より「FM わっ

ち」で合唱について話したことが放

送されます。明日以降も再放送があ

ります。詳しくはお手元の資料で。 

中山 章君 

 出席向上委員会の卓話をさせてい

ただきます。ご静聴よろしくお願い

いたします。 

★誕生日おめでとうございます★ 
安藤元一君 

 今年で 68 になりました。ゴルフ

もこのくらいでラウンドできればう

れしいのですが・・・。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

平成31 年4 月 16 日(火) 

第1317回例会 第1233号

2018-19  RI テーマ 

インスピレーションになろう 楽しもう ロータリー 広げよう 友情の輪 

会 長 長 井 義 夫 

幹 事 市 橋 英 二 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数28名（出席免除4名）

本日出席17名 70.83％ 

[行事] 「教科書について」 

    中山 章 会員 

担当 出席向上委員会.

 

第１３１６回  

平成３１年４月９日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１３１８回 

平成３１年４月２３日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

 担当 副幹事

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


